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 会⻑あいさつ   会⻑ 尾本 眞二 

こんにちは。 
9 月 5 日（土）、第 2510 地区ローターアクト地区協議
会に坂井ガバナー補佐を始めとして出席、また出席でき
方々に於かれても登録という形で協⼒をしていただき、改
めてありがとうございました。 
今日は「大丈夫」というテーマで話をしたいと思います。 
大久保先生が今日はいらっしゃいませんが、例えば医師
に、「先生、私の胃はなんともないでしょうか︖」と聞き、 
「大丈夫ですよ」 
「もしかしたら私は胃癌ではないでしょうか」 
「いや、大丈夫ですよ」と言われます。 
この大丈夫という言葉は本当に安心させるかもしれません
が、昔は相撲取りの横綱のような大きな身体、また精神
⼒のある⼦どもの事を江⼾時代までは大丈夫と言ってい
ました。 
ところが、株を扱う営業マンが「株を買ってください」と言っ
たので「この株は大丈夫なのか︖」と聞いたら、血相を変
えて「そんな安全な株はありません」と言います。 
世の中が不安になればなるほど、明治初めから今の時代
に大丈夫という言葉が多くなったように思います。新国⽴
競技場においては 62 億円が無駄になり、1500 億円か
かるというのも大丈夫だというけれども実際どうかわからな

い。 
大丈夫という言葉ほど本当に当てにならない、本当に難
しい言葉だと私は思います。 
今日は事業紹介を 4 名の方にしていただきます。大丈夫、
安全な事業紹介を宜しくお願いいたします。 
 
 幹事報告   幹事 齊藤 博司 
� 千歳ローターアクトクラブより助成⾦及びクラブ旗購⼊

補助に対し、お礼状が届いています。 
� 千歳リトルシニア球団より全国大会出場の協賛に対

しお礼状が届いています。 
� 「ロータリーの友」英語版のご案内 

2015-2016 年度版が 11 月に発⾏されます。 
1部 500 円+消費税（送料込） 
お申し込みは事務局までお願いします。 

 
 各委員会連絡・報告    
会報・広報委員会 委員⻑ 岩室 秀典 
先日、皆さんから集めた「ロ
ータリーの友」6 月号、7 月
号を市内 15 か所ほどに配
布しました。ご協⼒ありがとう
ございました。また、先週の
「ちゃんと」にチャリティーパー

例会出席状況（2015 年 9 月 8 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 29 名 
⽋席者数（内︓無断⽋席）  9（0）名 
出席率 76.32 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  29 名 
 

前回例会 確定出席率（2015 年 8 月 25 日） 
確定出席率（MU 含む） 78.95 ％ 
 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 尾本眞二 / 副会⻑ 清水清光 / 幹事 齊藤博司 / 会報委員会 委員⻑ 岩室秀典 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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クゴルフフェスティバルの記事で佐々木俊英さん、菅原さ
ん、彦坂さん、羽生さんが、ブルーファミリアの記事で坂井
さんと白木さんが載っていましたことを報告します。 
 
社会奉仕委員会 副委員⻑ 松坂 敏之 

5月末に皆さんと「千年希望
の丘」に植樹をしましたが、こ
の事業が「ロータリーの友 10
月号」に掲載される事がよう
やく決定しました。1 ページに
わたって載っています。先日、

校正がきていましたので報告したいと思います。文章の内
容はほとんどが上野さん、ロータリーの友に投稿したほうが
良いといったのは⾼塚さんで私はただ便乗しただけです。1
ページ載る事はなかなか無い事なので、是非来月号を楽
しみにしていただきたいと思います。 
 
ローターアクト委員会 委員⻑ 四方 信次 

先ほど尾本会⻑からもあった
ように、9 月 5 日、市⺠文
化センター及び ANA クラウ
ンプラザホテル千歳でロータ
ーアクト地区協議会を開催
させていただきました。沢山

の登録、また今井さん、関根さん、菅原さんに参加いただ
きましてありがとうございました。 
 
第 2510 地区奨学⾦委員会 委員⻑ 齊藤 博司 

8 月29 日（土）、地区財
団奨学⾦委員の関根さん、
彦坂会⻑年度にアメリカに
留学した財団学友会員の
畑村さん、そして私の 3 名で
本年度財団奨学生のオリエ

ンテーションに参加して参りました。報告します。 
 
坂井 治 会員 
先ほど来ブルーファミリアのチケットを販売させていただきま
した。お陰様で 33 枚販売することが出来ました。毎年恒
例でお願いしているので、説明不⾜のままきているかと思
いますが、視覚障害者が作るバンドでチャリティーコンサー

トを毎年開催させていただい
ています。益⾦は千歳市⽴
図書館に⽼若男⼥が利⽤
することが出来る図書を毎
年 10 万円分寄付していま
す。ブルーファミリア文庫とい

う書架を作っていただいて展示をさせていただいています。
もし図書館に⾏かれることがありましたら、是非ご覧いただ
ければと思います。先に説明をして販売するのが筋でした
が、卓話の邪魔をしてはいけないと思い先に販売をさせて
いただきました。有難うございました。 
 
創⽴ 25 周年実⾏委員会 副委員⻑ 武田 伸也 
創⽴ 25 周年実⾏委員会
からのお知らせです。今週末
にご案内状を発送する手順
です。もう 2 か月前となって
おります。出⽋はがきの返送
が 10 月 15 日となっていま
すので、少なくともその 1 か月前までにという事で、今月
15 日必着の段取りで発送準備をしています。ご了解願
います。 
 
ICT（情報通信）委員会 委員⻑  武田 伸也 
先日の例会で My Rotary のアカウント登録のお願いを
しました。会⻑は未だ登録してくれていないようですが、お
陰様を持ちまして 10 名の会員に登録していただきました。
最低あと 9 名の登録が必要です。本当は会員全員に登
録していただかなければなりませんが、今年度 RI 会⻑賞
の要件ではあと 9 名となります。ここでお願いしても登録し
ていただけるとは考えておりません。今後は一人一人お願
いして20名以上の登録達成につなげたいと思います。報
告を含め宜しくどうぞお願いします。 
 
 ニコニコ BOX   
進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 野口 三恵子 
野口三恵子会員︓㈱駿
河のゴルフコンペが 16 日に
あります。組み合わせ表も
届いているかと思いますの
で、当日、当クラブから是非
優勝者が出ますように、元
気よく体調管理をしてご参加ください。 
菅原百合子会員︓8 月 30 日、ちゃんとのチャリティーパ
ークゴルフが恵庭の花夢⾥
パークゴルフ場で開催され参
加させてもらいました。佐々
木俊英さん、彦坂さんと一
緒にとても良い写真が一⾯
に掲載されました。 
彦坂忠人会員︓菅原会員と同じです。 
佐々木俊英会員︓菅原会員と同じです。 
坂井 治会員︓ブルーファミリアの記事が載っていたと紹
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介されました。チケットの販売にご協⼒をいただきましたの
でニコニコします。先週土曜日のローターアクト地区協議
会、前年度のつながりでロータリー関係の席順等いろいろ
なことでアドバイスをさせていただきます。ガバナーエレクト、
地区内 12 人のガバナー補佐のうち 6 名の参加がありま
した。沢山の方の参加に感謝をしてもう一つニコニコしま
す。有難うございました。 
岩下 誠会員︓恵庭市主催の恵庭起業塾が 10 月 3
週にわたって開催されます。
その中の最終日に会計⾯
から税理⼠という⽴場で講
演を依頼されました。9 月 4
日号の「ちゃんと」に掲載さ
れていました。 
今年はプライベートでいろいろありましたが、妻がようやく⼦
供を授かることが出来ました。4 か月に⼊りましたので大
丈夫ではないかと思います。来年 3 月４日が予定日で、
確定申告で忙しい時期です(^^;) 有難うございました。 
── おめでとうございます︕︕ 
尾本眞二会員︓My rotary にしっかり登録するよう頑
張ります(^^)/ 

 
 本⽇の例会プログラム  
通常例会 
「クラブ協議会/会員事業所紹介」 
担当 理事会 （副幹事 菅原 百合子） 
本日は会員事業所紹介ということで４名の方に紹介をし
ていただきます。まず初めに小松会員宜しくお願いします。 

 
小松 義徳 会員 
■㈱マーベラスホーム 代表取締役 
私は千歳市内で㈱マーベラスホームという建設会社を経
営しております。写真などを⾒ていただきながら説明させて

もらえればと思います。私は 17 歳から 31 歳まで東京で
現場におりました。平成 6 年に⾃分で会社を作り、リフォ
ーム工事などから始めました。平成 8 年ぐらいから新築工
事をするようになりました。住宅はお客様に価格帯等で
迷わせない企画構成ということで 250 種類ぐらいの企画
住宅を作って営業しています。賃貸マンション、アパートの
建設もさせていただいています。お客様は地主さんを始め、
会社の経営者、⺠間の会社員の方にもやっていただいて
います。何かございましたら、是非声を掛けてください。宜
しくお願いします。 

 
月俣 美子 会員 
■PIANO BAR 蜜月 代表 
皆様にはお店に来ていただいて、大変お世話になっており
ます。私がどうしてお店をやるようになったかというお話を今
日はさせていただきたいと思います。 
私は九州の福岡県で生まれ育ち、⾼校卒業の年に、⽗
親の転勤で北海道へやって参りました。札幌大谷音楽
科で学び、卒業後 30 年間ピアノ教室を開いておりました。
この千歳の地には、昨年 10 月からお世話になり 11 月
6 日に現在の PIANO BAR 蜜月を開店しました。どうし
てこの年齢になって千歳に来てお店を開いたのかと不思
議に思っていらっしゃる方が沢山いると思います。簡単に
説明します。千歳に来る前に留萌に 20 年間住んでおり
ました。下の⼦供が小学1年生の時に離婚を選択し、⼦
供 2 人と共に⼒を合わせながら一生懸命生きてきました。
当然、ピアノ教室だけでは生活出来ませんので、保育所
の保⺟、⾼校音楽講師、NTT コールセンターなどいろい
ろな仕事を掛け持ちしながら⼦供達と 3 人で生活してき
ました。お陰様で⼦供達も元気に成⻑してくれ、現在娘
は AIR DO のグランドスタッフ、息⼦は航空⾃衛隊に勤
務させていただいております。⼦育ても終わり留萌でピアノ
教室を続けておりましたが、2 年ほど悩み続けた結果、ピ
アノの生徒たちには大変申し訳ありませんでしたが、私の
最後のチャレンジでグランドピアノと一緒に、⼦供達のいる
この千歳にやって来ました。これからは⼦供達に迷惑を掛

本日のニコニコ BOX 合計額 13,000 円 
今年度 累計額 206,000 円 
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けないように身体に気を付けて、お店を頑張っていきたい
と思います。セントラルロータリークラブの仲間に⼊れていた
だき、素晴らしい先輩達のお話をお聞きすることが出来、
とても勉強になっております。私は幸せ者だと感謝しており
ます。私の店にあるグランドピアノは⾼校時代からの付き
合いです。私の全てを知ってくれています。お客様が私の
ピアノを聞いて少しでも癒されてくれれば幸せです。どうぞ
今後とも PIANO BAR 蜜月を宜しくお願い致します。わ
からない事ばかりですのでご指導のほど宜しくお願い致しま
す。本日はこのような時間をいただきまして有難うございま
した。 
 
大下 和志 会員 
■㈱大下建設 代表取締役 
出身は広島県です。小学生の時に親と一緒に引っ越し
て来ました。親はその頃から大工の職人で、ずっと個人営
業でやってきました。私が 24 歳の時、親といっしょにやって
いた職人さんと喧嘩しまして別れてしまいました。それから
一人でやっているのは大変そうだったのと、私も元々そのよ
うな世界で育ってきているので戻るという事で、職人の勉
強をさせていただいて、それから大工の職人として二人で
やるようになりました。会社⾃体を興したのは 15 年ほど前、
⽗の病気が分かった時にせめて会社組織にしたいという
事で会社を興しました。その時に何人か一緒にやってくだ
さっていた方がいたので、組織として作りました。9 年前に
⽗親が亡くなり、それから私は職人から経営者として、い
ろいろ試⾏錯誤しながら現在に⾄っています。手がけた店
舗、住宅の小上がりなど唯一残っていた写真を⾒ていた
だいています。私が職人をやっているころ、協栄ハウスさん
の棟梁をやらせていただいて、「ちゃんと」さんに折り込みで
掲載されていて親を捨て会社を出たと勘違いされた事も
あります。今は職人さん 6 人にやっていただくような形で仕
事はしております。 
仕事以外にも千歳市スポーツ指導員で弓道の教室もや
っております。年に 1 回、２か月間教えております。正月
に神社で奉納⾏事として弓を引かせてもらいました。千歳

巴会にも⼊っておりまして、３日の神輿も奉納⾏事として
参加して無事に終わり、神社関係者にも喜んでいただき
良かったと思います。仕事⾃体は細かい仕事がメインです
ので、何とか細く⻑く続けていこうと思いますので宜しくお願
いします。ロータリーに⼊れていただいて諸先輩方のお話
を聞いて、これから経営にも活かしていけることがあるので
はないかと思います。試⾏錯誤しながらやっていこうと思い
ますので、宜しくお願いします。 
 
岩室 秀典 会員 
■㈱協栄土建 取締役土木部⻑ 
配布した資料に基づき株式会社 協栄土建の概要をご
説明いたします。 
本社は千歳市旭ヶ丘 1 丁目 4 番 7 号、昭和 38 年 4
月に創業し、昭和 46 年 1 月に株式会社として法人化
されました。来年には 45 周年を迎えます。 
営業種目は主に土木工事業、建築工事業です。代表
取締役は前田浩志で創業者から 3 代目となります。主
たる取引先は北海道開発局、東京航空局、北海道防
衛局、北海道、千歳市の 5 つの官公庁に加えて⺠間も
やっております。官公庁 50％、⺠間 50％の割合で推移
しています。⺠間も大小かかわらず積極的に工事をやって
おりますので、クラブ会員の方にも良いお話がありましたら、
声を掛けていただきたいと思います。 
「美しい街を創りたい。私たちはいつもそこから始まります。」
を会社のモットーに日々頑張っておりますので宜しくお願い
致します。 

 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 菅原 百合子 
次回 9 月 15 日（火）は親睦夜間例会「太田憲之道
議を囲んで」。開会点鐘 18 時 30 分、定例会場です。
担当は親睦活動委員会です。宜しくお願いします。 
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 NEWS & TOPICS  
ローターアクト地区協議会開催 

9 月 5 日（土）、千歳市⺠文化センターを会場に、第
2510 地区ローターアクト第 43 回地区協議会が開催さ
れました。ホストクラブは千歳ローターアクトクラブ。地区内
5 つのローターアクトクラブや提唱ロータリークラブなどから
約 90 名が参加しました。 
 
就職試験のコツ伝授 高校生模擬面接 

就職を希望する迫桜⾼（宮城県栗原市若柳、生徒 560 人）
の３年生を⽀援しようと、若柳ロータリークラブ（堀本教信
会⻑）の模擬⾯接が 8 日、市若柳総合⽀所であった。ク
ラブ会員の経営者らが本番さながらに志望動機などを質
問、生徒は緊張した表情で答えた。生徒 67 人が参加
し、⾃動⾞関係や介護福祉業など業種ごと 8 グループに
分かれて⾯談した。生徒は学校生活で学んだことや、具
体的にどんな仕事をしたいのかを説明した。 ⾯接担当者
は「もう少し深く、仕事について考えておいた方がいい」
「質問に対する答えを考えるときは困った顔をしてはいけ
ない」などとアドバイスを送った。 介護業界への就職を目
指す⾼橋優衣さん（18）は「緊張した。もっと介護職への
理解を深めて本番に備えたい」と話した。 
 

 SCHEDULE  

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創⽴記念例会 

15 日 親睦夜間例会 「太田憲之道議を囲んで] 
[担当/親睦活動委員会(本村副委員⻑)] 

22 日 休会（法定休日:国⺠の祝日） 

24 日 秋の交通安全運動「セーフティコール」 
集合/16 時 00 分 市⺠文化センター駐⾞場 

29 日 
通常例会「卓話 本物を伝えたい 〜本場カナダのメープ
ルシロップ〜」 
講師 GAGNON㈱ 代表取締役 ギャニオン マーク様 
[担当/出席、ニコニコ箱委員会(野⼝委員⻑)] 

10 
月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■地区大会 ■次
年度理事の⽴候補手続き 

3 日 
RI 第 2510 地区 地区大会 会⻑・幹事会、指導者育
成セミナー（岩⾒沢平安閣）、RI 会⻑代理ご夫妻歓
迎晩餐会（ホテルサンプラザ） 

4 日 
RI 第 2510 地区 地区大会 本会議、新会員セミナー、
記念講演（岩⾒沢市⺠会館）懇親会（イベントホール
赤れんが） 

6 日 通常夜間例会「クラブ協議会/会員の事業紹介」 
[担当/理事会(関根会⻑エレクト)] 

13 日 通常例会「未定」 
[担当/米山奨学会委員会(土居委員⻑)] 

20 日 
移動親睦夜間例会  
「観楓会 in THE BELLCLASSIC Lien] 
[担当/親睦活動委員会(小松副委員⻑)] 

27 日 移動例会「清掃奉仕活動（JR 千歳駅周辺）」 
[担当/社会奉仕委員会(井上委員⻑)] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■次年度理事指名委員会選出 
3 日 休会（法定休日:文化の日） 

10 日 通常例会「クラブ協議会/創⽴25周年記念例会の開催
について」 [担当/理事会(今井実⾏委員⻑)] 

15 日 創⽴25周年記念例会 [担当/創⽴記念実⾏委員会] 
17 日 15 日に例会日変更 

24 日 通常例会「未定」 
[担当/ロータリー財団委員会(多賀委員⻑)] 

12 
月 

疾病予防と治療月間 ■クリスマス家族会 ■次年度理事指
名・任命 ■地区財団補助⾦管理セミナー（会⻑エレクト、副幹事） 

1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会)」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 

 8 日 通常例会「未定」 
[担当/会報・広報委員会(岩室委員⻑)] 

15 日 
親睦夜間例会 「クリスマス家族会] 
※会員家族出席例会 
※千歳ローターアクトクラブ合同例会 
[担当/親睦活動委員会(武田、小松、本村)] 

22 日 通常例会「未定」 
[担当/会員増強・維持委員会(⾼木委員⻑)] 

29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

１ 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■上半期報告 ■千歳市新
年交礼会 ■千歳 LC 新年交礼会 ■千歳 JC 新年交礼会 

5 日 親睦夜間例会 「新年交礼会] [担当/親睦活動委員
会(武田委員⻑)] 


